
._--_._-----_._-----~-------

Nr. bqrf//J 
-1994 -01- 1 9 

-----------------------------------

der Abgeordneten Dr. Frischenschlager und Partner 
an den Bundesminister für Wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Dienstposteneinsparung nach Verländerung der Wohnbauförderung 

Mit 1.1.1988·wurde die Kompetenz für Wohnbauförderung vom Bund an die Länder 
übertragen. Damit entfallen auch die dafür notwendigen Verwaltungsarbeiten im _. 
zuvor mit der Vollziehung der Wohnbauförderung beauftragten Bundesministerium 
für wirtschaftliche Angelegenheiten. 

, 
Im Zusammenhang mit der Verwaltungsreform wurde von der Bundesregierung die 
Abgabe von Kompetenzen als Mittel für eine kostengünstigere Verwaltung häufig 
genannt. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten: 

1) Wie viele Personen waren vor der Verländerung der Wohnbauförderung mit 
deren Vollzug befaßt? 

2) Wie viele Dienstposten wurden nun fünf Jahre nach der Verländerung der 
Wohnbauförderung in diesem Bereich im Bundesministerium für wirtschaftliche 
Angelegenheiten und in nachgeordneten Dienststellen eingespart? 
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